

みんなの森 通信

Vol. 43



2025年9月発行

社会福祉法人 みんなの森福祉会

理事長 大嶋 弘之



ホームページに
ジャンプできます

〒432-8038

静岡県浜松市中央区西伊場町 7-5

TEL 053-488-6166 FAX 053-455-2333

<https://minnanomori.jp/>

どんぐり保育園で20周年記念行事を開催しました

2005年(平成17年)に開園したどんぐり保育園は6月1日(日)に20周年を迎えるました。同日に20周年記念式典と同窓会を開催しました。式典ではたくさんのお祝いのお言葉を頂いたり、「どんぐり保育園」の命名の由来を聞きました。また、式典後半のイベントは開幕太鼓で始まり、出し物では卒園児が大活躍。高校生になった子たちは「ロックソーラン」を披露し、大学生がイベントの司会を担当してくれました。実行委員長もOB保護者が引き受けて下さり、どんぐり保育園がたくさんの人々に支えられ、愛されて今があることを実感しました。

午後の大同窓会では小学2年生~26才(初年度卒)までの卒園児や保護者の方々が300名程来園してくれました。卒園児たちは集まると真っ先に園庭に飛び出し、ドッジボールや遊具での遊び等、何歳になっても同時を思い出すような遊び風景が広がり、まさに“どんぐりっ子”そのものでした。保護者の方々も当時の思い出話に花が咲いていました。

このように、どんぐり保育園がたくさんの卒園児を送り出すことができたのも地域の皆様の支えがあったからだと思います。地域の皆様には日頃から子どもたちの散歩等で声を掛けている方々、七夕には笹とりをさせていただいたり、皆様との触れ合いを通じ、子どもたちがすくすくのびのび育つことができています。改めて地域の皆様のご支援に心から感謝申し上げます。

これからも子どもを真ん中に保護者、職員そして、地域の方々と手を取り合いながら、1歩1歩歴史を刻んでいきたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



「ロックソーラン」高校生



「年中・年長のうた♪」

2024年度社会福祉法人みんなの森福祉会決算報告

●資金収支計算表

(円)

勘定科目	合計
事業活動による収支	収入 683,482,081
	支出 602,007,198
	収支差額 81,474,883
施設整備等による収支	収入 26,658,523
	支出 78,158,897
	収支差額 -51,500,374
その他の活動による収支	収入 17,022,360
	支出 40,322,000
	収支差額 -23,299,640
当期資金収支差額合計	6,674,869
前期末支払資金残高	120,452,456
当期末支払資金残高	127,127,325

●貸借対照表

(円)

資産の部		負債の部	
科目	金額	科目	金額
流動資産	144,641,270	流動負債	73,072,666
固定資産	1,064,803,133	固定負債	448,978,750
		負債の部合計	522,051,416
		純資産の部	
		基本金	22,613,277
		国庫補助金等特別積立金	244,408,088
		その他の積立金	159,676,000
		次期繰越活動収支差額	260,695,622
		純資産の部合計	687,392,987
資産の部合計	1,209,444,403	負債及び純資産の合計	1,209,444,403

法人役員のご紹介 2025年6月に役員の改選をしました

理 事		評 議 員				
大嶋 弘之	理事長 児発ころころ伊場・管理者	大野木 龍太郎 静岡大学教育学部・非常勤講師	青木 孝志 くすのき保育園・保護者	西伊場町 自治会長		
中道 律子	元・どんぐり保育園・園長	小木 充 県立高校・校長	本藤 夏子 万斛東・元民生委員	どんぐり保育園 父母と職員の会・会長		
岩室 よね子	児発ころころ・管理者	馬塚 晴之 万斛東・元民生委員	河合 愛花 西美蘭中 自治会長	くすのき保育園 父母と職員の会・会長		
袴田 祐子	みかんの家・管理者	鈴木 光一 万斛東民生委員 予定者	鈴木 麻沙美 まつのき保育園・園長	まつのき保育園 父母と職員の会・会長		
加藤 朋子		長谷川 秀明 西美蘭中 自治会長				
竹内 映晴						
平野 愛						
太田 みさえ	くすのき保育園・園長					
評議員選任・解任委員						
監事・第三者委員		中村 正伸 大石 志保 富田 守信	監事・第三者委員 くすのき保育園・事務主任			
中村 正伸	元中学校教諭		どんぐり保育園・父母と職員の会 元会長			
知久 幹夫	元静岡県・技術職 獣医師					

顔の怪我はなぜ起きる

「1才児の顔の怪我が多いよね」と園長たちの間で話題になりました。思い当たるのは〇才児入園が減っていて、〇才児期にハイハイを家庭で十分にしていないからでは。

しっかり這わせる空間を家庭では保障できない事情もあるでしょう。保育園では〇才児はハイハイをたくさんさせることに気を使います。それにより、転びそうになった時にとっさに手を着けるようになり顔の怪我を防げます。〇才児のお母さんには、是非ハイハイを見直していただきたいです。首や腹筋が強くなり、手指を開いて体をしっかりと支えるようになりケガをしにくい体に育ちます。

〇歳から身体を動かす楽しさを クラスだよりから

雨の多い6月、室内でたくさん身体を動かして遊びます。

すり這いをマスターしたAくんは、マットの山にも挑戦！初めの頃は山の頂上まで上ると後ろ向きのまま戻っていましたが、最近では足でしっかり蹴って進み、山を下りるのもできるようになりました。

BくんとCちゃんは、机の脚を折って設置した、斜面上りも大得意！手と足でしっかりと踏ん張り、上っていきます。下りる時は体を反転させて後ろ向きで下りていきます。保育者が教えなくても、どうやったら下りられるのか、下りる方法・身体の使い方をよく分かっています。



木陰でヒコーキのポーズ



すり這いで山登り

うつ伏せあそびから高這いまでの姿

(おおむね、このように進みます)

3ヶ月：起きている時に腹ばいで遊ばせます

お腹を支点に回転

手を突っ張り後ずさり、足で蹴って前進

すり這い お腹を床につけて

四つ這い 膝をつけて

高這い 膝をあげて

保育園に遊びにきませんか？

家庭で過ごしている親子のためのひろばを開催しています。（無料です）

- 広い保育室でゆったりハイハイができます。
- 園庭開放もしています。
- 育児相談にも応じます。

●子育て支援事業（どんぐり保育園）

平日の午前中、毎日開催

●親子ひろば（くすのき保育園・まつのき保育園）

毎週火曜日の午前中

※詳細はホームページをご覧ください

<https://minnanomori.jp/hiroba/>



2024年8月～2025年7月意見・要望・苦情報告

■どんぐり保育園、くすのき保育園、まつのき保育園、小規模保育事業所みかんの家

意見・要望・苦情ともにありませんでした。

■児童発達支援事業所「ころころ」、「ころころ伊場」

意見・要望・苦情ともにませんでした。